

CU三多摩ニュース

No.23

2017.5.20 編集人 宮本 一

コミュニティユニオン東京三多摩協議会

〒185-8703 国分寺市光町1-40-12

北多摩西教育会館内

Fax 042-571-1166 / 090-2247-1166

email cu3tama@abeam.ocn.ne.jp

第88回三多摩メーデーに2,700人 「横田にオスプレイ来るな」の声大きく



世界の労働者が集う祭典メーデー、第88回三多摩メーデーは5月1日、立川市多摩川緑地野球場に2,700人が参加。CU三多摩は、のぼり旗を先頭に8人が隊列に加わった他、多くの組合員が他の団体を通じて参加されました。

この日は全国308ヶ所に16万人、代々木の中央メーデーは3万人(主催者発表)でした。

メーデーは1886年、米国で1日8時間労働を要求して5月1日にストライキに立ち上がったことを起源に、その後、毎年5月1日は国際的デモの日と決議されたものです。

三多摩メーデーは労働者の要求スローガンはもとより、横田基地を抱えている為に「オスプレイ来るな」の唱和も行われました。また、この日に2人のCU組合員を拡大しました。

春の拡大月間で250人組織へ

対象者はまわりに無限に存在

東京地評が呼び掛けた春の拡大月間、4月28日にCU本部で「拡大決起集会」を開いてスタート。小倉委員長は「全支部が目標を決めて達成しよう」と呼び掛けました。

三多摩の目標は10人。早期に250人達成には50人拡大が必要です。CU新リーフも完成しましたので、大いに活用し、組合員一人ひとりが自分のまわりの方に「CU東京に加入しませんか」の声を大いに広げてもらえませんか。

執行委員紹介

福田かづこさん



4月にCU三多摩に加入しました福田かづこです。労働組合活動は初めての経験ですが、事務局をお手伝いすることになりました。

2015年4月まで20年間東村山市で共産党の市議会議員をしていました。議員時代は、住民の皆さんからの相談

を受け福祉の受給支援などにも取り組み、役所の担当窓口とよくケンカをしていました。

こうした経験から福祉の基本と理論を学び、住民の権利としての福祉の確立に役立てたいと考え、日本福祉大学(通信)で5年間勉強し、今年、社会福祉士の資格を得ました。それがCU三多摩の活動の中で役に立てばと思っています。宜しくお願いします。



全国で沖縄のように闘おう

「沖縄連帯のつどい」に参加して

沖縄の闘いに連帯する革新懇主催の集会が4月29日、日本教育会館で開かれた。第2会場まで溢れる盛況で、並ぶ列から「芭蕉布」の歌声も聞かれ、連帯感がじみ出た集会だ。

安倍政権が沖縄で民意を無視し、違法な辺野古への新基地建設を強行。基地は耐用年数200年、まさに戦争の出撃拠点の固定化になる。

昨年、CU三多摩の仲間は辺野古での闘いに「寄せ書き」を届けたが、今も座り込みは続く。が、安倍政権は高江地区へのオスプレイヘリパット建設も強行、住民の大反対にもかかわらず、やんばるの森を破壊した。



辺野古への新基地は「普天間基地の危険性除去」のため、政府は繰り返す。本音は「戦争する国づくりの推進、米軍の出撃基地の提供」である。安倍政権は「反対してもムダ」といわんばかりの強引な違法工事を強行するが、沖縄は「決してあきらめない」。いま闘いは正念場を迎えている。

つどいは、二部で歌手の普天間かおりさん(本名)の熱唱、参加者全員でカチャーシーを踊り、手を繋ぎ「がんばろう」を唱和した。

(宮本記)

5.3 憲法集会に5万5千人

安倍首相、9条改憲まっしぐら

有明の臨海防災公園で行われた「いいね！日本国憲法—平和といのちと人権を！5・3憲法集会」には、昨年を超える5万5千人が結集。市民団体、民進党、共産党、自由党、社民党、沖



縄の風があいさつすると「野党は共闘」「共謀罪は廃案」「戦争法廃止」と一斉にコールが起きました。

同日、安倍首相は憲法「改正」集会に対し、2020年施行を目指し「憲法9条を変えて、自衛隊を合憲化することが使命」とメッセージを送っていました。戦争法を強行採決し、9条改憲に期限を設けて取り組むと宣言したことは、国民の憲法守れの世論に挑戦するもので、今後のたたかいは性根を据える必要があります。

安倍首相は「自衛隊を合憲化する」と発言しましたが、現在の自衛隊が置かれている状況は首相自ら違憲と判断して事になり、政府の対応が問題になってきます。労働組合としても、憲法9条改憲阻止のたたかいが正念場です。

(小野塚記)

仕事のトラブル解決しよう

仕事や職場でトラブル、一人で悩まず組合にご相談下さい。相談員が悩みを仲間としてお聞きし、アドバイスします(無料)。必要に応じ、会社交渉、弁護士の紹介も行います。

●組合員の皆さん、通信費が増えています。自宅に眠っている切手等がありましたら、組合へのご寄付をよろしくお願いします。

【事務局】